

Fecha 10.06.2014	Sección Empresas y Negocios	Página 26
-----------------------------------	--	----------------------------

Ferrovía está interesada en infraestructura de DF

EXPANSIÓN •

La multinacional está interesada en optar al desarrollo de infraestructuras del transporte en México. En especial, aquellas que se desarrollen en torno a México DF, así como a la construcción del **aeropuerto** de la Ciudad de México y a los proyectos portuarios tanto en el Caribe como en el Pacífico.

El presidente de **Ferrovía**, Rafael del Pino, dijo que su compañía ve oportunidades de inversión en infraestructuras del transporte de la mano de socios mexicanos y con financiamiento local.

Aseguró que está a la espera de que México ponga en marcha los proyectos de infraestructuras del transporte "con nombre y apellidos".

